

Pendiri KPKers Timor Leste Ucapkan Terima Kasih Kepada Atase Pendidikan KBRI Timor Leste

Jumari Haryadi - [INDONESIASATU.ID](https://indonesiasatu.id)

Jan 28, 2022 - 13:34



Pendiri sekaligus Direktur Komunitas Penulis Kreatif (KPKers) Timor Leste Devinarti Seixas memberikan tanda kenangan kepada Atase Pendidikan KBRI, Achmad Tavip Syah di Dili, Timor Leste pada Rabu (26/01/2022) - (Sumber: KPKers Timor Leste)

Dili, Timor Leste - Pendiri sekaligus Direktur Komunitas Penulis Kreatif (KPKers)

Timor Leste Devinarti Seixas bersama beberapa pengurus lainnya medatangi kantor Atas Pendidikan Kedutaan Besar Republik Indonesia (KBRI) Dili, Republik Demokratik Timor Leste. Kedatangan Devinarti tidak lain untuk mengucapkan terima kasih atas kerja sama yang sudah terjalin dengan baik selama ini, terutama dalam pendidikan literasi bagi warga Bumi Lorosae. Rabu (26/01/2022).

“Kami mewakili Komunitas Penulis Kreatif atau KPKers Timor Leste mengucapkan berlimpah terima kasih kepada Bapak Atase Pendidikan KBRI, Bapak Achmad Tavip Syah yang misinya telah usai di Timor Leste,” ungkap Devinarti dalam siaran persnya.



Menurut Devinarti, selama terlaksananya Program Pengajaran Literasi yaitu “Konsep Kepenulisan dalam Bahasa Indonesia” yang dilaksanakan oleh KPKers Timor Leste mendapat support yang luar biasa dari Sekretaris KBRI, Bambang Purwanto dan Atase Pendidikan dan Kebudayaan KBRI, Achmad Tavip Syah. Mereka begitu berjasa dalam memfasilitasi kegiatan KPKers Timor Leste dengan menyediakan tempat di Pusat Budaya Indonesia (PBI) dan sarana lainnya sehingga pelaksanaan pelatihan berjalan dengan sukses.

“Saya Devinarti Seixas sebagai Pendiri juga Direktur KPKers Timor Leste bersama dengan para dewan juga staf dan anggota keluarga Komunitas Penulis Kreatif (KPKers) Timor Leste, tak lupa mengucapkan berlimpah maaf jika selama pengajaran literasi berlangsung di PBI apabila ada tindakan yang sengaja atau tidak sengaja yang kurang berkenang di hati,” ujar Direktur KPKers tersebut.

Dalam pertemuan tersebut Devinarti berkesempatan memberikan tanda kenangan dari KPKers Timor Leste kepada Atase Pendidikan dan Kebudayaan KBRI, Achmad Tavip Syah sebagai simbol persahabatan sekaligus juga merupakan salah satu tradisi budaya masyarakat Timor Leste. Begitu pula sebaliknya, Achmad Tavip Syah mewakili KBRI Dili memberikan tanda kenangan kepada KPKers Timor Leste secara langsung kepada Devinarti.



Pada kesempatan tersebut Achmad Tavip Syah mengucapkan maaf apabila selama kegiatan berlangsung ada perkataan atau tindakannya yang tidak berkenan. Ia juga mengucapkan terima kasih atas kerja sama dengan KPKers Timor Leste yang telah berjalan dengan baik. Atase Pendidikan dan Kebudayaan KBRI Dili tersebut juga mohon pamit akan kembali ke Indonesia karena masa kerjanya akan selesai pada akhir Januari 2022.

“Saya berharap agar komunitas ini makin aktif dalam kegiatan atau program literasi demi masa depan generasi muda negeri ini. Semoga KPKers Timor Leste semakin aktif dalam segala kegiatan yang bersifat positif di masa depan,” pungkas Achmad Tavip Syah.

Sumber berita: Siaran pers KPKers Timor Leste